
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Kot ist der Rest von unserem .

Es ist das, was die Lebewesen nicht verdauen können.

Sie geben es dann aus dem  ab.

Beim Menschen nennt man den Kot auch „Stuhl“.

Man sitzt ja auf der Toilette wie auf einem .

Es gibt dafür sehr viele verschiedene Ausdrücke. Es kommt darauf an, wo man wohnt.

Der richtige Ausdruck dafür lautet: . Kot und Urin zusammen sind Exkremente.

Bei vielen Tieren sagt man: . Im Sta, vermischt sich der Dung mit Stroh.

So entsteht daraus Mist. Deshalb muss man den  ausmisten. Man legt dann neues

Stroh hinein. Kot ist notwendig, weil man nicht a,es im  behalten kann.

Kot nützt aber noch mehr: Bestimmte Insekten fressen Kot.

Sie räumen damit auch die  auf.

Die Menschen in der Wüste machen Feuer mit trockenem Dung.

Den haben sie vor a,em von , aber auch von Elefanten.

Bauern bringen den Mist auf ihre Felder. Das ist nämlich ein guter .

Der kostet nicht einmal etwas. Mist mit Urin und vie,eicht auch mit  vermischt,

nennt man Jauche. Auch die spritzen die Landwirte auf die .

Die Menschen müssen aber aufpassen: Kot darf ihnen nicht in den  geraten.

Das macht sie nämlich krank. Manche Flüsse und Seen sind mit Kot verschmutzt.

Dieses  darf man nicht trinken.
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